



2020.06.21 実施

「無観客花火」に関する広報について（お詫びと訂正）

令和2年6月26日

市民の皆様へ

熱海市長 齊藤 栄

初夏の候、市民の皆様には、日ごろより本市の行政運営につきましては、深いご理解とご協力を賜り心より感謝申し上げます。

令和2年6月21日（日）に実施いたしました花火打上につきましては、新型コロナウイルス感染防止の観点から、とくに海岸部への人の密集を避けることを目的として、市民の皆様には、打上当日午後6時に同報無線及びメールマガジンにより実施をお知らせするとともに、ご自宅での観覧をお願いしたところであります。

無観客花火は、長らく熱海海上花火大会の打上を担当しております株式会社イケブン様の主催によるものでありましたが、同報無線及びメールマガジンにおいて、熱海市が主催ととられるような文言となったことで、市民の皆様には誤解を与える結果となりました。このことについてお詫びするとともに、訂正させていただきます。今後、市民の皆様には提供する情報の内容について、正確を期すよう留意いたします。

記

<誤>	熱海市は 、新型コロナウイルス収束と、医療従事者をはじめ、この苦境に立ち向かわれている全ての市民の皆様への感謝を込めてお送りいたします。
<正>	新型コロナウイルス収束と、医療従事者をはじめ、この苦境に立ち向かわれている全ての市民の皆様への感謝を込めてお送りいたします。

< 担当 >

熱海市観光建設部観光経済課

0557-86-6007 立見、富岡、遠藤